

## **BAB V**

### **KESIMPULAN**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil Penelitian yang penulis lakukan dilapangan, penulis dapat menyimpulkan bahwa :

Keberhasilan Andalaz Televisi bergantung pada bagaimana perencanaan manajemen program acara Dunia Remaja, dan kualitas orang-orang yang bekerja. Selain itu peran dari manager sangat berpengaruh pada elemen-elemen manajemen yang dibawahinya agar target untuk memperhatikan audien dan menarik audien sebanyak-banyaknya mencapai target yang diinginkan.

Faktor-faktor pendukung keberhasilan program acara dunia remaja seperti banyaknya masyarakat kecamatan mandau yang melakukan instalasi jaringan Andalaz Televisi merupakan suatu faktor yang sangat berperan penting dalam keberhasilan Andalaz Televisi, selain juga peran dari presenter yang mampu membawakan acara dengan baik juga perhatian lebih dari pemerintah. Sedangkan faktor-faktor yang menghambat adalah kurangnya sumber daya manusia yang tersedia di kecamatan mandau sehingga menghambat kinerja program acara dunia remaja, kurangnya sarana dann prasarana yang tersedia dan ditambah lagi kerusakan pada alat-alat produksi, serta masalah keuangan yang dihadapi selama produksi merupakan hal yang paling mendasar dalam membuat program acara ini agar berjalan lancar.

## **B. Saran**

1. Dengan penelitian ini diharapkan kepada seluruh yang terkait khususnya untuk Andalaz Televisi mampu untuk memberikan program siaran bersifat menghibur dan memberikan informasi yang menarik dan berkualitas agar eksistensi televisi tersebut tetap terjaga dan melekat dihati para penonton.
2. Dengan adanya penelitian ini diharapkan baik itu lembaga pendidikan ataupun perguruan tinggi khususnya pada mahasiswa komunikasi pada jurusan Broadcasting mampu mengambil manfaat dan lebih mampu memperdalam penelitian yang ada hubungannya dengan media televisi.
3. dengan adanya penelitian ini diharapkan adanya perhatian lebih dari pemerintah setempat sehingga Andalaz Televisi ini mampu terus berkarya dan mungkin bisa menjadi jembatan untuk para masyarakat untuk berkarya.